

Nouméa, le 20 avril 2010

## Communiqué de presse

Le cyclone TOMAS a touché durement les populations de Wallis et Futuna, plus durement encore celles de Futuna. Elles se sont retrouvées totalement démunies, privées de toit, de nourriture et d'eau. De nombreuses habitations ont été détruites ainsi que les cultures vivrières.

Le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie a immédiatement manifesté sa solidarité à l'égard de ses proches voisins du Pacifique.

Dès le 16 mars 2010, il est intervenu en soutien aux mesures d'urgences mises en œuvre par les services de l'Etat (sécurité civile) et l'armée. Il a en effet financé un groupe électrogène triphasé destiné à pomper les cuves de carburants.

Il a également choisi de soutenir les opérations de solidarité engagées par le mouvement associatif, très actif dans cette communauté.

Grâce à la mobilisation de tous, une multitude de dons, denrées alimentaires, produits de première nécessité ont été récoltés. Le gouvernement a pris le relais en finançant, pour le compte des associations, le transport maritime de plusieurs containers de 24 m<sup>3</sup>, dont certains doivent arriver prochainement à Futuna.

Le gouvernement est susceptible d'intervenir à nouveau, dans les mêmes conditions, pour aider les populations futuniennes, en attendant le retour à une exploitation normale des cultures vivrières.